

PERS

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Aug 24, 2023 - 13:32



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 24 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU

ERDIAN.N, aktif melaksanakan Giat DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) dan anjongsana ke masyarakat pada hari Kamis, 24 Agustus 2023. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.30 Wib ini berlokasi di Kp. Cisantri, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh interaksi tersebut, BRIPTU ERDIAN.N memberikan berbagai himbauan yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dia mendorong partisipasi aktif dalam kegiatan Ronda malam serta berbagi pesan kamtibmas kepada sesama warga, dengan tujuan mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pentingnya Pelaporan:** Bila ada permasalahan yang berpotensi meluas melalui media sosial, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya melaporkan hal tersebut kepada dirinya atau aparat Desa Cisitu. Langkah ini diambil guna mengendalikan potensi penyebaran informasi yang dapat memicu ketegangan.
3. **Pemeliharaan Kondusifitas Wilayah:** BRIPTU ERDIAN.N mengimbau agar warga selalu menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu. Hal ini berfungsi sebagai dasar untuk terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.
4. **Anti Radikalisme:** Dalam upaya pencegahan paham radikalisme, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat Desa Cisitu untuk tetap waspada. Dia menekankan pentingnya daya tangkal terhadap ideologi yang merusak serta meminta partisipasi aktif dalam memelihara ketertiban dan keamanan.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan agar mewaspadaai ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri. Bhabinkamtibmas mengingatkan bahwa penyalahgunaan melalui tindak pidana perdagangan orang adalah ancaman serius yang harus dihindari.
6. **Peran Orang Tua dalam Pencegahan Narkoba:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan khusus kepada warga agar lebih memperhatikan pengawasan terhadap anak-anak mereka. Langkah ini diambil untuk melindungi generasi muda dari penyalahgunaan narkoba yang dapat merusak masa depan mereka.

Dalam suasana yang akrab, Bhabinkamtibmas BRIPTU ERDIAN.N sukses

menyampaikan pesan-pesan vital ini kepada warga masyarakat Desa Csitu. Langkah-langkah preventif yang diusung diharapkan akan memperkuat ikatan komunitas dan menjaga keselamatan bersama.